

Niedergösgen, 29. April 2022

Die CVP Niedergösgen heisst neu DIE MITTE Niedergösgen

An der Generalversammlung der CVP Niedergösgen konnte Parteipräsident Markus Hoser die sehr stattliche Anzahl von 30 Parteimitglieder und Sympathisanten begrüßen. In seinem Rückblick hielt der Parteipräsident fest, dass es der Partei wiederum gelungen ist, auf allen Ebenen fähige Leute für öffentliche Ämter zu finden. Besonders erfreulich ist, dass der Vorstand der Ortspartei neu mit Manuel Schär, welcher neu als Ersatzgemeinderat amtiert, ergänzt werden konnte. Somit verfügt die Ortspartei über ein weiteres junges engagiertes Mitglied!

Die von Kassierin Monika Meier präsentierte Rechnung 2021 wies einen Verlust aus, welcher für ein Wahljahr üblich ist. Die Namensänderung zu DIE MITTE Niedergösgen wurde nach kurzen Diskussionen genehmigt. Kantonalparteipräsident Patrick Friker stellte die Parolen der Mitte Kanton Solothurn für die Volksabstimmung vom 15. Mai 2022 vor. In seinen Ausführungen erläuterte er den Anwesenden, weshalb die Volksinitiative „Jetzt si mer draa“ so gefährlich ist und weshalb der von SP, Grüne, EVP, glp, DIE MITTE, FDP, Gewerbeverband und Handelskammer unterstützte Gegenvorschlag der richtige Weg ist. Die Grüsse der Amteipartei Olten-Gösgen überbrachte deren Vizepräsident Peter Kyburz. Der anschliessende Aperó bot Gelegenheit um über aktuelle politische Themen zu diskutieren und den interessanten und erfreulichen Abend ausklingen zu lassen.

**DIE MITTE
Niedergösgen**